
人権コンサート「生まれてきてくれて ありがとう」in 三隈中 アンケート集約 

 

 

○ アンケート回収数 12名（回収率 100％） 保護者等の参加数 12名】 

１ 参加者について 

 （１）性別 

男性 女性 

０名 
（0％） 

１２名 
（100％） 

（２）年齢 

  
（３）未成年のお子さんがいる方（複数回答）※回答者は８名（66.7％） 

 
 
 

 
２ 本日のコンサートをどのようにして知りましたか。（複数回答） 

 
３ 本日のコンサートはいかがでしたか。 

 

４ 本日の人権コンサートを通して「自己肯定感」を育むことの大切さを感じること
はできましたか。 

 

 

 

 

 

 

20代未満 20代 30代 40代 50代 60代 70代以上 

０名 
 

０名 

 
０名 
 

８名 
（66.7％） 

０名 
 

３名 
（25.0％） 

１名 
（8.3％） 

乳児・幼児 小学生 中学生 中学卒業以上 

３名 ４名 ６名 ４名 

学校・公民館から

のお知らせ 

日田市 

ホームページ 
広報「ひた」 

知人・友人・家族

から 
その他 

６名 
（50.0％） 

０名 
 

３名 
（25.0％） 

４名 
（33.3％） 

０名 
 

とてもよかった よかった よくなかった わからない 

１２名 
（100％） 

０名 ０名 ０名 

とても感じられた 感じられた 感じられなかった わからない 

１０名 
（83.3％） 

１名 
（8.3％） 

０名 
１名 

（8.3％） 



５ 本日の人権コンサートに参加されての感想や気づいたこと、今後の人権コンサー

トのあり方等について、ご意見・ご要望など 

 

 子供達への伝わり方が分かりやすくて、良かったと思う。 

 

 涙が沢山出て止まりませんでした。思い当たる所が沢山ありました。だからです
かね～。  一人で来たのでどうしようかな～と思ったけど、思い切って来てみ
て良かったです。ありがとうございました。 

 

 よくぞこの会を催して下さった！もっともっと多くの人達と聞きたかったです。 

 

 今日の形の様に歌を入れて話題を進めるのがとても良いと思います。子供達も忘
れられない一日になることを願います。 

 

 本当に心に響く人権コンサートでした。また、このような機会を作っていただき
たいです。 

 

 とても素晴らしいお話を聞けました。私も５人の子育てで疲れていたのか、ｍｏ
ｎさんの話・歌で子供達の生まれた時のことを思い出すことが出来ました。 

 

 すてきな歌。ひびく言葉。ご自身の話も沢山してくださり、本当にありがとうご
ざいました。感謝です。 

 

 毎年市内のどこかでやってもらえると嬉しいです。子供達の心に響くと思います。 

 

 毎年楽しみに来させてもらっています。お知らせしてくれるお友達に感謝しつ
つ・・。玖珠にはなかなか来てもらう機会がなく、日田市はすごいと思います。
ぜひ続けて欲しいです。子供達へたくさんのメッセージを伝えてくれたｍｏｎさ
んにもありがとうの気持ちを込めて☆ 

 

 物の豊かな今の世代の子育てはむずかしいなと思います。 

 


